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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Wohngeldanträge von Pflegeheimbewohner:innen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Anträge auf Wohngeld wurden in Bremen und Bremerhaven im Jahr 
2023 von Bewohner:innen in Pflegeeinrichtungen gestellt? 
 

2. Welche Erkenntnisse hat der Senat über die Berücksichtigung von 
Wohngeldanträgen in Informations- und Unterstützungsangeboten für 
Pflegeheimbewohner:innen? 
 

3. Wie bewertet der Senat den Bedarf an Informationskampagnen zum Wohngeld, 
die sich gezielt an Pflegebedürftige und deren Angehörige richten? 

 
 
 

Ute Reimers-Bruns, Falk Wagner, Katharina Kähler, Jörg Zager,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


